



Presidenta de México conversó sobre cooperación con el primer mandatario Gabriel Boric

Description

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó hoy sobre una llamada sostenida con su homólogo de Chile, Gabriel Boric, en la cual conversaron sobre mayor colaboración y cooperación entre ambos países.

Fue “muy solidario con nosotros por el tema de los aranceles (impuestos por Estados Unidos) y también hablamos pues de mayor colaboración, mayor cooperación”, dijo la jefa del Ejecutivo durante su habitual encuentro con periodistas.

“Ellos tienen una reunión en mayo de gobiernos progresistas, no solo de América Latina, sino (que) están abriendo a otras regiones del mundo”, refirió la dignataria, al agregar que fue invitada a dicho encuentro.

De acuerdo con Sheinbaum, abordaron igualmente el acuerdo tomado entre varios países para apoyar a un candidato a la Organización de Estados Americanos.

Calificó de muy buena la reunión y definió a Boric como un joven muy inteligente.

“Ha hecho un buen gobierno y vamos a seguir colaborando con Chile y con otros países”, destacó.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025